



**PARTIPASI ANAK-ANAK:**  
 Atraksi Wisata Seni dan Budaya digelar di Grojogan Tanjung Winongo, Wirobrajan, Yogyakarta, kemarin (12/5). Salah satu objek wisata unggulan di tengah kota.



FOTO: FOTO: AGUNG DWI PRAMCS/RADAR JOGJA

## Promosikan Objek Wisata Alam di Tengah Kota Jogja

Atraksi Wisata Seni dan Budaya di Grojogan Tanjung Winongo

Tari Nawang Sekar menjadi pembuka dari perhelatan Semarak Pentas Kesenian di Grojogan Tanjung Winongo Cultur Park, Wirobrajan, Yogyakarta. Acara tersebut merupakan bagian dari atraksi wisata seni dan budaya. Usai tari Nawang Sekar dilanjutkan angklung dan pertunjukan tari Nusantara. Berikutnya disusul kegiatan senam massal yang digelar kemarin (12/5). Pagelaran menjadi ajang promosi wisata guna menarik wisatawan \*

Baca Promosikan... Hal 7



# Promosikan Objek Wisata Alam di Tengah Kota Jogja

*Sambungan dari hal 1*

"Destinasi ini penuh perjuangan, dari awal penataan sampai pembebasan lahan menjadi objek wisata unggulan di Kota Jogja," ujar Ana Agung Ayumas Ika Dewi salah satu panitia yang ikut menginisiasi kegiatan atraksi wisata seni dan budaya di sela acara kemarin.

Dengan event tersebut mengenalkan adanya wisata alam berupa grojogan di tengah Kota Jogja. Objek wisata berupa grojogan dari Sungai Winongo yang membelah sisi barat kota pelajar ini. Kegiatan ini mendapatkan fasilitasi Dinas Pariwisata DIY dan dukungan dana keistimewaan.

Dikatakan, saat destinasi wisata terangkat, otomatis pelaku UMKM dari warga masyarakat sekitar ikut

terdampak secara positif. Semakin ramai pengunjung, jualan mereka akan semakin laris. "Ke depan semakin akan banyak event. Itu menjadi magnet satu satunya wisata unggulan Kelurahan Patangpuluhan, Wirobrajan, Yogyakarta ini," jelasnya.

Tari Nawung Sekar, Tari Nusantara dan pertunjukan angklung melibatkan anak-anak. Itru sebagai bentuk pelestarian budaya. "Kami lihat apakah cocok kalau malam hari diisi pertunjukan musik angklung," tandasnya. Ditargetkan 2025 mendatang, manajemen pengelolaan destinasi itu harus sudah matang. Terutama dari segi SDM maupun pendukung lainnya.

Ketua RW 07 Patangpuluhan Eri Puspitasari menambahkan, acara tersebut

diikuti masyarakat se-Kemantren Wirobrajan. Ada lebih dari 200 warga sekitar ikut meramaikan acara tersebut. "Tadi pagi juga ramai karena diikuti beberapa grup senam ibu-ibu sekitar wilayah sini," ujarnya. Selain itu, beberapa warga mendirikan stan-stan kuliner di sekitar titik acara. Itu sesuai tujuan dibangunnya objek wisata Grojogan Tanjung Winongo ikut memajukan para pelaku UMKM. "Itu sesuai *branding* dari Kelurahan Patangpuluhan menjadikan kampung wisata berbasis budaya dan UMKM," tuturnya.

Grojogan Tanjung Winongo Cultur Park berdiri sejak 2018. Selama enam tahun pengelolaannya terus digenjut agar menjadi destinasi wisata yang maju. **(oso/kus/hep)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005